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La risposta in sintesi

Gentile amica, in generale si ammette che un generico possa avere un’efficacia inferiore di circa

il 10% a quella del farmaco di marca. La differenza, anche nel caso del dienogest, può essere

dovuta:

- non tanto al principio attivo, che è lo stesso e allo stesso dosaggio;

- quanto agli eccipienti che lo accompagnano e che possono, in minima misura, influenzare

l’assorbimento e quindi l’efficacia del preparato.

In questo video illustro inoltre la migliore strategia di scelta, ossia:

- iniziare con il farmaco di marca, per avere la certezza di ottimizzare il risultato terapeutico;

- valutare il generico, molto meno costoso, per la terapia di mantenimento;

- se si notano significative differenze di risposta, verificare il tipo di eccipienti utilizzati nel

farmaco di marca e cercare il generico con la formulazione più simile, in modo da minimizzare lo

scostamento in termini di efficacia.

Realizzazione tecnica di Monica Sansone
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